

Basketballteam der OBS Söhlde qualifiziert sich in eigener Halle für den Bezirksentscheid:

Jugend trainiert für Olympia-Basketball

Söhlde. Die Schulmannschaft der OBS Söhlde ging am 13. Dezember 2023 in eigener Sporthalle in Söhlde beim Bezirksvorentscheid der Wettkampfklasse II auf Körbejagd.

Insgesamt sechs Schulen (Aurelia-Wald-Gesamtschule Uetze, Michelsenschule Hildesheim, IGS Lehrte, Gymnasium Burgdorf, Gymnasium Lehrte sowie die OBS Söhlde) spielten im Turniermodus „Jeder gegen Jeden“ um den Titel des Bezirksvorentscheids und damit um die Qualifikation für den Bezirksentscheid.

Die Basketballer der OBS Söhlde erwischten einen guten Start: Das erste Spiel gewann unsere Schulmannschaft bei einer Spielzeit von 2x zehn Minuten 46:7 gegen die Aurelia-Gesamtschule Uetze. Auch das zweite Spiel gegen die IGS Lehrte konnte klar mit 42:9 gewonnen werden. Dabei zeigten die Basketballer der OBS Söhlde mit einer guten



Die Schulmannschaft der OBS Söhlde (hinten von links): Christopher Literski, Samba Endure, Jeremy Malek, Ebou Ndure und Timm Wiese sowie (vorn von links): Ben Felber, Leon Batram, Alexander Albert und Mauritz Grochla.

Verteidigung eine starke Teamleistung.

Auch das dritte Spiel gegen das Gymnasium Lehrte gewannen wir mit einer guten „Defense“ und einfachen Punkten klar mit 23:6. Im letzten Spiel ging es für die Basketballer der OBS Söhlde gegen das Gymnasium Burgdorf im direkten Vergleich um den Turniersieg. Leider ging das Spiel gegen sehr starke Burgdorf 43:16 verloren.

Insgesamt zeigte unsere Schulmannschaft eine super Leistung beim Bezirksentscheid, spielte schönen Basketball und erreichte am Ende den 2. Platz! Somit qualifizierten sich die Mannschaft um Trainer Literski für den Bezirksentscheid im Jahr 2024! Vielen Dank an dieser Stelle auch an den Fachbereich Sport und an die Schülerfirma für die gute Organisation des Turniers sowie für das leckere Catering!

Weiter so, wir sind stolz auf Euch.
Jirka Strube